

Tribunes politiques

MON PARTI, C'EST LUNEL

Lunel a osé !

Trois ans déjà. Nous sommes à mi-chemin du mandat que les Lunellois ont confié à notre équipe. Une équipe diverse, forte de ses différences et qui a su rester unie, infirmant ainsi les pronostics de nos adversaires.

Sur le terrain, nos engagements prennent forme. Malgré le contexte économique difficile, les investissements nécessaires à nos projets ont été réalisés. Le nouveau centre-ville se dessine. La station d'épuration a été renouvelée, avec une capacité de traitement conforme aux perspectives de développement économiques et démographiques et des performances écologiques exceptionnelles. Les écoles ont été transformées et végétalisées. La programmation culturelle a été enrichie. Les festivités, à commencer par la Pescalune, ont rencontré un réel succès. Les arènes ont accueilli des courses remarquables...Et, conformément à nos engagements, la pression fiscale a été réduite.

Depuis trois ans, le regard sur notre ville a changé. Nous avons su renouer des partenariats fructueux avec les collectivités et les institutions qui nous entourent : la Région, le Département, l'État bien sûr... Lunel n'est plus isolée.

Notre intercommunalité est enfin devenue Communauté d'Agglomération, avec des moyens et des compétences élargies. Une de ses premières réalisations est la mise en chantier du futur complexe nautique intercommunal.

Toutes ces avancées ont été obtenues sans déséquilibrer les finances communales. Au contraire même la ville s'est désendettée et des économies de gestion substantielles ont été décidées.

Maintenant il reste 3 ans pour parfaire l'ouvrage. Avec tous les Lunellois !